



KOMISI YUDISIAL REPUBLIK INDONESIA SEKRETARIAT JENDERAL

Jalan Kramat Raya No. 57 Jakarta Pusat 10450
Telepon: (021) 3905876/77 Faksimile: (021) 31903755
Website: www.komisiyudisial.go.id, Email: kyri@komisiyudisial.go.id

Nomor: 49/SIARAN PERS/AL/LI.04.05/12/2024

UNTUK DITERBITKAN SEGERA

Jakarta, 18 Desember 2024

KY Pertahankan Predikat Badan Publik Informatif dalam Anugerah Keterbukaan Informasi Publik 2024

Jakarta (Komisi Yudisial) - Komisi Yudisial (KY) berhasil mempertahankan predikat Informatif dalam Anugerah Keterbukaan Informasi Publik Tahun 2024 kategori Lembaga Negara dan Lembaga Pemerintah Non Kementerian dengan nilai 95,72. Nilai ini melesat naik jika dibandingkan tahun sebelumnya, yaitu 91,69. Penghargaan yang diselenggarakan oleh Komisi Informasi Pusat (KIP) ini diterima oleh Sekretaris Jenderal KY Arie Sudihar, Selasa (17/12/2024) di Jakarta.

KY menjadi salah satu lembaga negara yang menduduki peringkat sepuluh besar pada kategori lembaga negara dan lembaga pemerintah nonkementerian. Sekretaris Jenderal KY Arie Sudihar mengungkapkan komitmen KY untuk bekerja profesional dengan menyajikan informasi transparan, akuntabel, dan partisipatif sehingga menjadi lembaga kredibel dalam mewujudkan hakim yang mandiri dan berintegritas dengan menjaga dan menegakkan etika hakim.

"KY selalu berkomitmen mewujudkan transparansi informasi sekaligus meningkatkan pelayanan informasi kepada masyarakat. Hal ini juga menjadi motivasi bagi kami untuk terus berinovasi dan meningkatkan kualitas keterbukaan informasi publik. Atas penghargaan ini, saya ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah bekerja keras atas capaian ini," ujar Sekretaris Jenderal KY Arie Sudihar.

Keterbukaan informasi publik, lanjut Arie, merupakan salah satu elemen penting dalam mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik. Keterbukaan informasi publik juga merupakan sarana dalam mengoptimalkan pengawasan publik terhadap kinerja KY dan membangun legitimasi dan memperkuat kepercayaan publik.

Ketua KIP Donny Yoesgiantoro memberikan apresiasi kepada badan publik yang masuk kualifikasi terbaik "Informatif" yang meningkat dari sebelumnya 139 badan publik Informatif pada 2023 menjadi 162 badan publik Informatif pada 2024.

"Saya menyampaikan apresiasi kepada BP yang telah berkomitmen dalam mewujudkan transparansi informasi semoga badan publik Informatif menjadi pemicu badan publik lainnya untuk memperbaiki pelayanan informasi kepada masyarakat," pungkas Donny.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Pusat Analisis dan Layanan Informasi KY
Jl. Kramat Raya No.57, Jakarta Pusat,
(021) 3906189
www.komisiyudisial.go.id
email: humas@komisiyudisial.go.id